



MASS-VOLL!

Die Bewegung für Freiheit, Souveränität und Grundrechte

Medienmitteilung vom 20. Oktober 2024

Aargau: MASS-VOLL! überholt Kleinparteien!

Die Bürgerrechtsbewegung MASS-VOLL! ist am 20. Oktober 2024 erstmals zu den Grossratswahlen im Kanton Aargau (ausschliesslich im Bezirk Muri) angetreten. Dort hat MASS-VOLL! alle Kleinparteien wie EDU und EVP überholt und ein stabiles Ergebnis von 1,14% erreicht.

Wir danken jedem einzelnen Wähler für die über 700 erreichten Listenstimmen von ganzem Herzen. Dieses Ergebnis akzeptieren wir als Auftrag, weiter zu wachsen und uns bei kommenden Wahlen noch stärker für die Souveränität und Grundrechte aller einzusetzen. Denn die Schweiz braucht dringend einen **Freiheitlichen Neustart** (thegreatfreeset.ch).

Das Ergebnis ist auch ein Zeichen dafür, was möglich wäre, wenn sich noch mehr Menschen aktiv für die Souveränität unseres Landes einsetzen würden. Solange dies aber nicht passiert, wird sich die Mehrheit immer wieder für ein "Weiter so" entscheiden. Dem Kanton Aargau drohen nun noch höhere Steuern, Massenmigration, Zwangsimpfungen, Staus und hohe Mieten.

Gegen diese verheerende Entwicklung wird MASS-VOLL! weiter kämpfen! Unter anderem mit der **Souveränitäts-Initiative**, welche das Erfolgsmodell Schweiz sichert. Sie stärkt unsere direkte Demokratie, unsere Neutralität, unsere Unabhängigkeit und unsere Freiheit.

Unterschreiben daher auch Sie noch heute die Souveränitäts-Initiative (grundrechte-ja.ch)!

Freiheitliche Grüsse,

Die Bürgerrechtsbewegung MASS-VOLL!